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Коммерческое предложение.
Commercial offer
ТОО «Traffic Logistics Group»  работает на рынке внешнеторговой деятельности с 2008года.


LLP «Traffic Logistics Group» is targeting a foreign trade activity market since 2008.  
 
В настоящее время наша компания осуществляет функции по совершению  таможенных операций, связанных с таможенным декларирование ввозимых и вывозимых товаров, без каких либо ограничений по региону деятельности, номенклатуре товаров,  видам транспорта и методам (способам) декларирования в соответствии с законодательством Таможенного Союза и законодательством Республики Казахстан о таможенном деле на основании свидетельства о включении  в реестр таможенных представителей.

At the present day our company exercises functions on completion of custom formalities, related to customs declaring procedure of imported and exported goods, without any restrictions on region activities, commodity nomenclature, modes of transport and methods (means) of certification in accordance with the Custom Union law and custom legislation of Republic of Kazakhstan, upon certificate of registration in customs representatives register.
ТОО «Traffic Logistics Group»   наряду с вышеперечисленными функциями занимается оказанием транспортных и логистических услуг, экспедированием и сопровождением грузов.
LLP «Traffic Logistics Group», without limiting the foregoing functions, attends to provide transport and logistics services, forward and escort the cargo.
ТОО «Traffic Logistics Group»  участвует в развитии партнерских отношений   и коммерческого сотрудничества в области предоставления услуг таможенного представителя  и экспедирования груза в крупными участниками ВЭД, среди которых ТОО «Выставочный центр китайского электрического оборудования и машинной техники», Филиал  « Мойнак государственного предприятия китайская международная корпорация водного хозяйства и энергетики РК», АО «Шардаринская гидроэлектростанция», ТОО «М-Техсервис», ТОО «CNEC», ТОО "Adiana machinery", а также  нашими клиентами являются уполномоченные  экономические операторы  ТОО «Алтын Макан», ТОО «Бурган Стандарт».
LLP «Traffic Logistics Group» participates in development of partnership relations and business collaboration in the range of service provision of customs representative and freight forwarding to great foreign trade operators, among which are LLP “Exhibition center of Chinese electrical equipment and machine technology”, the Branch “Moynak  governmental enterprise Chinese international corporation of water economics and energetics of RK”, JSC “Shardara hydroelectric power station”, LLP “M-Techservice”, LLP “CNEC”, LLP "Adiana machinery", as well as  Approved Economic Operators LLP “Altyn Makan ", LLP" Burgan Standard”.
ТОО «Traffic Logistics Group»   имеет филиалы в г.Костанай, АО «МЦПС «Хоргос»», т/п Колжат. А также имеет партнерские соглашения с Таможенными представителями в городах Астана, Актобе, Семей, Актау, Атырау и Чимкент.
LLP «Traffic Logistics Group» has affiliate branches in the city of Kostanay, JSC “ICBC “Horgos””, c/u Kolzhat. It is also has partner agreements with custom representatives in cities of Astana, Aktobe, Semey, Aktau, Atyrau and Shymkent.
На сегодняшний день ТОО «Traffic Logistics Group»   заинтересовано в расширении клиентской базы и сферы деятельности, а также ведет конструктивный диалог  относительно  развития отношений и делового сотрудничества с таможенными постами, таможнями, а также с владельцами таможенного склада, и заинтересованными участниками ВЭД.
For the moment LLP «Traffic Logistics Group» is interested in enlargement of customer base and sphere of activities, and it is also conducting a constructive dialogue about development of relations and business cooperation with customs stations, customs houses, as well as with owners of customs warehouse and with Foreign Economic Activities stakeholders. 
Сотрудничество с нашей компанией позволит:

-производить таможенное оформление в строгом соответствии с действующим законодательством;

-снизить финансовые затраты на таможенное и транспортное обеспечение внешнеэкономических сделок;

-ускорить процесс таможенного оформления и доставки грузов;

-комплексно решать все вопросы транспортной логистики;

-уменьшить постоянные финансовые затраты Вашей компании на содержание персонала, связанные с транспортной логистикой и таможенным оформлением.
The cooperation with our company shall allow:

-to perform customs registration in strict adherence to current legislation;

-to reduce financial costs for customs and transportation provisions of foreign trade transactions;

-to hasten the process of customs clearance and cargo delivery;

-to solve comprehensively the transport logistics issues;

-to keep regular financial costs of your company, on personnel maintenance, connected with transport logistics and custom formalities down.
Мы уверены, что участие ТОО «Traffic Logistics Group»   в обеспечении транспортной и таможенной логистики Вашего предприятия принесет необходимый экономический эффект и упростит работу его подразделений и сотрудников.
We are sure that the participation of LLP «Traffic Logistics Group», in providing Your Enterprise with transport and custom logistics, shall bring necessary economic result and facilitate the work of its departments and collaborators.
В случае Вашего положительно решения, относительно сотрудничества с нашей компанией, готовы незамедлительно начать консультации и подготовительную работу со специалистами Вашей компании.
In the case of your positive decision about cooperation with our company we are ready to enter into consultations and to set up the preparatory work with specialists of your company.
        Директор                                                               Мажгулов Т.К.
        Director
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                             Тарифы







     Tariffs
	Консультация в сфере таможенного законодательства,

Предварительная проверка документов перед регистрацией компании на таможеных постах,

Перевод  сопроводительных документов с иностранного языка на русский, казахский языки,

Проведение 100% осмотра для исключения вероятности предоставления недостоверной информации о грузе, а так же для выявления недостачи, либо повреждения груза,

Таможенное оформление «день в день» 

Декларирование товаров 

Определение таможенной стоимости 

Предварительный расчет таможенных платежей 

Классификация товаров согласно ТНВЭД ТС 

Представление интересов клиента во всех структурных подразделениях таможенных органов, 

Организация оплаты таможенных платежей,

Подготовка отчетности по выпускам товаров,

Отправка сканированных копий CCD
Помощь в подготовке документов для получении сертификатов соответствия, классификационных решений, санитарно-эпидимиологических заключений, экспертных заключений по озоноразрушающим свойствам товаров, экспертных оценок стоимости товаров, актов независимой экспертизы по товарам, отказных писем о сертификации товаров
	                                   30 000 KZT


	Consultation in sphere of customs legislation,
Pre-audit of documents before company registration on customs stations,
Translation of accompanied documents from foreign language to Russian, Kazakh languages,
Holding the 100% inspection for the avoidance of any possibility of provision of unreliable information about the cargo, as well as for revealing of shortage or cargo damage,

Customs registration “same day”
Declare goods
Customs valuation
Pre-estimate of customs charges 
Classification of goods according to FEACN TA
Client representation at all structural subsidiaries of Customs bodies
Payment organization of customs charges
Records preparation for release of goods
Dispatch of scanned copies CCD
Помощь в подготовке документов для получении сертификатов соответствия, классификационных решений, санитарно-эпидимиологических заключений, экспертных заключений по озоноразрушающим свойствам товаров, экспертных оценок стоимости товаров, актов независимой экспертизы по товарам, отказных писем о сертификации товаров
Assistance in document preparation for certificating of correspondence, customs classification, sanitary-epidemiological conclusions, expert findings on ozone-depleting properties of goods, expert findings of product values, acts of independent verification and validation of goods, exemption letters about certification of products.

	                                   30 000 KZT


                        Организация перевозки со Склада Временного Хранения до Склада Клиента

Arrangement of transportation from Customs Warehousing Stocks to Privately-owned Warehouse
	8cbm/1.5ton


	            12000 KZT

	25cbm/5ton


	             25000 KZT

	120cbm/20ton


	             40000 KZT


*Цены указаны в национальной валюте, без учета НДС
*Prices are in national currency, excluding VAT
        Директор                                                               Мажгулов Т.К.
        Director
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